

Le Sténographie canadien
ment. 5 ✓ (\$1.00)
maximum — 20 frs.

L'ouverture du Congrès
a eu lieu jeudi, le 20,
par une adresse de M.
J. L. Bennett, de Chi-
cago. Ce monsieur a sou-
haité la bienvenue à
tous ceux qui étaient
venus prendre part aux
délibérations d'une si
belle science.

Stéth de Chicago

Chicago, 24 juillet.

Le Congrès des Canadiens
vient d'avoir lieu hier.
Il a été couronné de suc-
cess. Le nombre des sté-
nographes était grand.
M. Wm. Spencer, de
Washington, rappela
tout le Sténographie Ca-
nadien.

Le Congrès a duré trois
jours, les 19, 20 et 21
juillet. Toute hier,
22, était ce que les
Américains appelaient
le " Stenographers
Day" (le jour des sté-
nographes)

Mercredi, on a fait une
magnifique réception
aux sténographes venus
de toutes les parties de
l'Amérique.

Il y a eu séances
par jour : à 10 h. a.m.,
2 h. p.m. et 8 h. le soir.

Toutes les matières
discutées à chaque
séance ont été d'in-
téret général.

Lorsqu'est venu le
sujet "Les avantages de la
sténographie dans l'en-
seignement," on a démon-
tré qu'il était urgent
que la sténographie fut
enseignée non seulement
dans les collèges supé-
rieurs, mais encore dans
les écoles classes des
écoles primaires.

Il serait long de donner
un résumé général des
sujets traités. Tous ont été
discutés avec éloquence.

E. R. Laurin.

Nous offrons nos sympa-
thies à notre collaborateur
et ami J. C. Fagan qui a
perdu le 22 juillet son jeune
fils âgé d'un mois.